

## バスママとアカバスちゃんの交通トーク

アカバスちゃん

アカバスちゃん

アカバスちゃん

ねエママ、バアチャ  
ンが持つている敬老パ  
スつてなんなの?



大阪市のお年寄りに地下鉄全線と「ユートラム」  
バス、赤バスが無料で乗車できるバスなのよ。

アカバスちゃん  
それって大阪市民だけなの。

そんなのダメよ。バ  
アチャンも乗れなく  
なるし、ママも困る  
だつてなくなるのよ。  
だつてチカパパが  
言つてたよ、地下鉄  
は239億円の黒字  
だつて。交通ネット  
ワークなのだから黒  
字の一部を回せばいいんぢやない。それよ  
り地下鉄に津波が来たらいどうすんの。

津波大震災・工一地下鉄全駅が水没?!

バスママ

政令都市のなかでは有料化のところが増えてきて今では市民の70歳以上が無料なのは大阪市ぐらいのよう。バアチャンのよつた赤バス利用者のなかには、クルマを運転できないくなつた人や、自転車に乗れない高齢者がどんどん増えてきているのよ。高齢社会に入り、もう10年もするど、そうねママがバアチャンになる頃には3人に1人はお年寄りなのよ。だれもが行きたいところに行けるという交通権が失われていくことになる訳なの。アカバスちゃん、あなたが大きくなつたらマイカーに乗せてくれる?

エヘン。ママは津波オタクなの。よく聞いてくれました。そもそも地下鉄は水に強くないのよ。ゲリラ豪雨でも水没なの。「水の都」大阪でも津波が来た時市内6区で浸水があるという想定をやつてあるの。地下鉄の長堀鶴見緑地線の大正駅と、四つ橋線の北加賀屋駅が浸水すると想定しているけど「津波は1~2時間程度で来ると言わっているので、それまでにお客さまを逃がすということになる」と交通局は答えているのよ。こんな見込み違いをしていて津波大震災がきたらどうなると思う? ほぼ全線が水没するのよ、早く対策立てないとダメよ。地下鉄今里筋線の延伸の他に、長居公園通の東西に地下鉄を建設する計画があるけど地下鉄はもう駄目じゃない、人と環境にやさしい超低床・広扉のLRTという新型路面電車でなくつちや。建設費も断然お得なのよ。

ふーん



チカパパ

アカバスちゃん

乗せてあげるわよ。だけど、その頃は結婚して、子どもも出来てるかもしれないけど、毎日やないけど運転してあげる。そうやねえバアチャンは週に3~4回かけているし

ねえ。

バスママ

毎日は誰でも無理なの。バアチャ

ンが乗つてしる赤バスは福祉バスと

も言つのよ。区役所や病院、商店街

への買い物のため走らせてしる画期

的な施策なのよ。それを平松市長は、

赤バスを廃止も命めた見直しをした

いつて言つてゐるのよ。困るわ!

ママつて本当に才  
タクね、進んでるわ。  
チカパパにも教えて  
あげなくつちや。



(登場者の大部分と  
ローマークは交通局  
より、地下鉄の津  
波についても「AERA」  
2011.5.30 参照)

バスママ